

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Síntesis informativa

02 DE NOVIEMBRE 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Operativo correcto	Y fue la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, a cargo de Pablo Vázquez , la que el jueves pasado con motivo de las rodadas masivas que realizan motociclistas en diversos puntos de la capital, aplicó un dispositivo de seguridad, vialidad y acompañamiento.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Ahora que	AHORA que Morena y sus aliados en el Congreso federal y en los congresos estatales aprobaron la reforma para la llamada "supremacía constitucional" y está ya fue publicada en el Diario Oficial surge una duda relevante sobre la misión y la definición misma de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	"¿Y si no hubiera elección de jueces?", sueñan en Hacienda	Nos cuentan que en pasillos del Palacio Nacional se escucha que hay quienes, desde la parte económica del gabinete, impulsan la idea de replantear y posponer la elección de jueces y magistrados programada ya en la ley para llevarse a cabo en junio de 2025.
MILENIO	Trascendió	Que primero	Que primero fue el desafío del crimen con la explosión de dos coches bomba y ahora, en medio de una nueva ola de violencia y ya con la Federación actuando en Guanajuato , la gobernadora Libia Denisse García presentará el próximo lunes su propia estrategia de seguridad en el Parque Bicentenario de Silao.



EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Memoria viva	Claudia Sheinbaum , presidenta de México, dedicó la ofrenda de Día de Muertos en Palacio Nacional las heroínas de la nación, una lista que, por fin, reconoce nombres esenciales como Rita Cetina, pionera en la educación femenina; Laureana Wright González, destacada periodista y defensora de los derechos de la mujer; Hermila Galindo Acosta, una de las primeras en proponer el sufragio femenino, y Elvia Carrillo Puerto, incansable luchadora por el voto de la mujer.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Más de 13 mil mdp, a elección judicial	Confirmó el INE, presidido por Guadalupe Taddei , que requiere 13 mil 205 millones 143 mil 620 pesos para la elección judicial.
MILENIO	Paralaje Liébano Sáenz	Nueva realidad	Hay cambio de régimen por quien interpretó el mandato popular como un permiso para hacer del país y sus instituciones , en tan solo 30 días, un ente que responda únicamente a su interés, visión y entendimiento...
MILENIO	Política Irremediable Román Revueltas Retes	Meterle miedo a la oposición (III)	Hay mucha gente descontenta, en todos lados. Por eso es que el populismo se expande en el mundo: rentabiliza la insatisfacción, prometiendo soluciones fáciles a los muy complejos problemas de siempre, pero, sobre todo, asegurando una merecida reparación, a saber, el gran desquite, la agridulce revancha que por fin llegará.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Los amantes de la Privada Blanca	Mis vecinos nunca supieron que les espiaba, tampoco imaginaron que su intimidad pudiera convertirse en un acto de crueldad en contra de terceros. La cuestión se complicó cuando, a la ostentación de sus pasiones, se sumó la frecuencia.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	México está nervioso	La posibilidad de que Donald Trump gane las elecciones tiene nerviosos a muchos mexicanos. Los mercados financieros no son la excepción.



EL HERALDO DE MÉXICO	Portazo Rafael Cardona	La mona digital; mona al final	Del anuncio hecho el jueves por los funcionarios del sector de la Salud , se desprenden dos verdades: la más evidente, las cosas no se estaban haciendo bien.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Bolivia: polarización y facturas	A mediano plazo, Bolivia necesita emprender reformas sustanciales en su sistema judicial para garantizar su independencia, fortalecer sus instituciones electorales y crear espacios efectivos de diálogo y construcción de consensos. Los programas de desarrollo económico inclusivo son igualmente importantes para abordar las desigualdades subyacentes que alimentan la polarización.
REFORMA	De Política y Cosas Peores Catón	Ubicuidad	El diputado Pedro Haces protagonizó un extraño sucedido: votó por una reforma mientras estaba en otro sitio.
REFORMA	Linotipia Peniley Ramírez	Kamala comunista	Todo puede pasar en la elección en EU ; la propagación de noticias falsas juega un papel clave. Por eso vale la pena cuidar lo que se lee y comparte.
LA JORNADA	Rayuela	Rayuela	Y mientras, la oligarquía boliviana se lame los bigotes... y, en una de esas, la CIA también.
LA CRÓNICA DE HOY	La Esquina	La esquina	Una buena revisión a lo que pasará en Jalisco con la verificación vehicular en favor del medio ambiente: no es eliminar trámites, revisiones o pruebas que dan garantías al conjunto de la sociedad.
EXCÉLSIOR	Corolario Raúl Contreras	Diálogo y acuerdos políticos	La reforma constitucional para la instauración de un nuevo Poder Judicial federal y en las entidades federativas, sigue teniendo dificultades para su implementación.
EXCÉLSIOR	Zurda Ruth Zavaleta Salgado	¿Confrontación o reconciliación presidencial?	¿Es por lealtad política o por presión interna de su partido? A un mes de ejercicio de gobierno, la presidenta Claudia Sheinbaum mantiene la misma narrativa del expresidente Andrés Manuel López Obrador de confrontación con adversarios reales o imaginarios.



EL UNIVERSAL	La Idea a Destacar Mauricio Meschoulam	El mundo en pausa: Preparativos y desafíos ante las elecciones en EU	Muchas personas en todo el planeta llevan tiempo contemplando el escenario de una nueva Casa Blanca bajo Trump . Supuestamente, decían, se estaban preparando.
EL UNIVERSAL	Doble Fondo JUAN PABLO BECERRA-ACOSTA	Salvo que haya voto oculto, Trump va a la Casa Blanca	En 2008, cuando Barack Obama ganó la elección presidencial, Estados Unidos sorprendió gratamente al mundo: ese año los estadounidenses reventaron una enorme cantidad de eslabones que los encadenaban y se liberaron de tabúes, clichés, estigmas, represiones mentales, miedos políticos hasta traumas históricos.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Meten acelerador a los temas metropolitanos	Nos cuentan desde las oficinas del Antiguo Palacio del Ayuntamiento que el tema metropolitano es casi, casi obligatorio para definir acciones y programas en el corto, mediano y largo plazo.
EXCÉLSIOR	365 DÍAS Ciro Gómez Leyva	Mitos desde Madrid: la invasión mexicana	Pregunté ayer en nuestra embajada en España si había mexicanos entre las 202 personas muertas por las lluvias de mediados de semana en Valencia , la mayor tragedia ocasionada por un fenómeno meteorológico en la historia del país, afirman aquí, "Apocalipsis sobre Valencia", tituló <i>El Mundo</i> su edición del jueves. Ninguno, me respondieron con presteza.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC